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香港文匯報訊（記者 梁啟剛）5月

30日，中超霸主廣州 大主場1：0

戰勝FC東京，這也是中國球隊時隔6

年再一次進入到亞冠8強。可是贏波

付出了沉重代價，後防悍將張琳芃和

防中趙旭日今仗再領黃牌，下仗需要

停賽；加上，韓國外援趙源熙今仗勇

戰令肋骨骨折，將至少休養3個月；

故此，上述3名主力守將無緣8強

戰，絕對令 大主帥納比「頹爆」。

其實張琳芃和趙旭日這兩張黃牌是
可以完全避免的。68分鐘，張琳

芃在前場拚搶時犯規，球證鳴哨後他
將球踢向了底線，吃到一張黃
牌。趙旭日吃到的黃牌更加無奈，

82分鐘 大獲得角球機會，趙旭日以
為是界外球，但當他發現是角球後，
本能地往回走，而球證就認定趙旭日
故意拖延時間，給他黃牌。就這樣張
琳芃和趙旭日將要在8強停賽。
加上趙源熙勇戰受傷需休養3個月，

更令 大防線雪上加霜。比賽進行到
第91分鐘時，FC東京在禁區內左側獲
得機會大力射門，趙源熙奮不顧身橫
身以堵槍眼的方式封堵了對方的射
門，韓國人隨後痛苦地倒在地上。受
傷後的趙源熙倒地不起，經過近10分
鐘的治療後，他被緊急送往南方醫
院；之後，趙源熙被診斷為右側3根肋
骨骨折，所幸沒有傷及內臟。經過手術
後，趙源熙將至少休養3個月。
因此，這3名主力守將缺陣也勢必會影

響納比排兵佈陣，畢竟他們是納比手中
防守不可缺少的球員。雖然後顧在前，
但「頹爆」的納比亦要讚揚球員的表
現，「很高興我們按照預想的拿下這場
比賽，對手球員速度快、個子不高、腳
下功夫非常好。我們今仗給對手留下的
機會不多，而我們創造了更多的機會。
現在我們有3個月的時間提高球員的體
能，恢復球員的狀態，這3個月中我們只
有中超比賽，所以我非常滿意。」

克萊奧爺爺賽前去世
對於納比的排兵佈陣功力，今仗入球

功臣克萊奧大加讚賞，「納比在比賽期
間變陣出擊，結果球隊得到更多射門機
會，這是教練帶來的重要改變。」談及
克萊奧，原來今仗賽前才得悉其爺爺去
世，「我爺爺賽前去世，原本之前很難
過，但看了現場這麼多球迷和觀眾的支
持，我把一切都忘了。」克萊奧賽後
說。他上半場帶 悲痛的心情上陣，結
果接應隊友傳送門前射入奠定勝局，把
勝利送給天上的爺爺。

香港文匯報訊（記者 梁啟剛）據《北
京日報》報道，5月30日，中國射擊
隊、射箭隊在京舉行了備戰倫敦奧運會
反興奮劑宣誓儀式。國家體育總局反興
奮劑中心主任何珍文在儀式上透露，近
期對中國某優勢項目運動員的興奮劑檢
查中已發現陽性案例，希望大家引以為
戒。

何珍文透露，「就在兩周前的檢查
中，國內有些成績非常好的項目的運動
員發生了興奮劑問題，而且所服用的藥
物是非常典型的興奮劑。」對此，中國
射擊隊總教練王義夫表示，反興奮劑是
奧運備戰工作的重中之重，「運動員不
僅不能外出就餐，所有用藥必須經過隊
醫批准，就算是小感冒，吃藥也要申
報。」
早前，中國射擊隊、射箭隊進行了反

興奮劑知識培訓和考試。在30日的宣誓
儀式上，射手們面對國旗莊嚴宣誓：認
真履行運動員反興奮劑的責任，保證乾
乾淨淨地參加比賽，維護國家形象。奧
運冠軍陳穎等代表運動員遞交了反興奮
劑承諾書。

優勢項目 查出興奮劑案

香港文匯報訊（記者 黃舒慧）中國女排馬不停蹄地為6月舉
行的「銀河娛樂世果女排大獎賽」展開新一輪特訓。今次大獎
賽乃是倫奧前夕最後一項大賽，對中國女排來說，無疑是最後
一次的練兵機會。主教練俞覺敏5月31日在接受電話訪問時表
示，女排現時還在組織主力陣容，但「大梅」王一梅的缺陣明
顯打擊了隊中的士氣。他更透露按照「大梅」現時的狀況，能
否在倫奧前復出亦是未知之數。

復原進度「還可以」
早前接受手術的「大梅」正處於康復治療階段，俞覺敏表

示，雖然「大梅」的復原進度「還可以」，但重回場上訓練仍
不是「一朝一夕」之事，因此「大梅」能現身澳門乃是癡心妄
想。倫奧熱身賽痛失主攻手，俞覺敏唯有對現時陣容作出調
整，起用楊婕、范琳琳等新主攻頂替「大梅」位置。據消息
指，俞覺敏現時主要排出兩個陣容：先以楊婕與一傳相對略好
的范琳琳搭檔主攻，輔以接應曾春蕾；或是楊婕與惠若琪組成
主攻線，輔以主力接應張磊。
對於兩個陣容的安排，俞覺敏解釋說：「王一梅缺陣，中國

隊主攻位置上的攻擊力會弱一些，如果我們二號位強攻火力也
不強的話，中國女排的進攻點就會非常單一。」對於「大梅」
能否如期出戰倫奧，俞覺敏亦難以「寫包單」：「如果到7月
初，王一梅能夠進行基本的跑跳訓練，那參加奧運還是很有希

望的。如果到時還不能達到跑跳訓練的要求，
將對她參賽奧運帶來很大困難。」這使中國女
排倫奧的「衝金之路」更為黯淡。
據國際排聯消息指出，女排極可能被編入

「死亡之組」，與美國、巴西、塞爾維亞等絕頂
高手展開小組循環賽。萬一王一梅不能出戰倫
奧，中國女排將面臨一條「多災多難」的出線
之途。不過，俞覺敏對中國女排的表現還是有
所期待。除了打好小組賽，俞覺敏希望女排有
機會衝擊前4名；而他亦表示薛明的復出對稚
嫩的中國女排，還是有一定程度的幫助。

新華社上海5月30日電 阿
根廷教練巴迪斯達30日晚以
上海申花新主帥的身份在上
海出席發佈會，稱自己與球
隊頭號球星安歷卡進行過溝
通，雙方「關係很好」。此
前，關於安歷卡反對巴迪斯
達的傳言一直存在。對此，
巴迪斯達表示，自己之前已
經和安歷卡有了很好的溝
通，兩個人的「關係很好」，
「安歷卡是一名重要的球員，
他的經驗可以給球隊和其他
球員很多幫助。」
剛拿起申花隊的教鞭，巴

迪斯達便已經開始了自己的

球隊改造計劃，「我想過把
杜奧巴帶來上海，他是一位
很好的球員，我們大家都期
待他的加盟」。除了一線球
星，巴迪斯達還想引入一些
阿根廷的年輕球員，「我正
在考慮引進一些阿根廷的年
輕球員，想帶來阿根廷的踢
球方式，使得申花在風格和
戰術上都有所提高，甚至採
用一些阿根廷國家隊所用的
技戰術。但這不是要把南美
風格強加給申花，而是提供
一個參考。」另外，申花方
面證實，巴迪斯達團隊的年
薪約為150萬歐元。

巴迪斯達：同安歷卡關係很好

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣州報道）5月30日

晚， 大對FC東京一戰，不少商販賽前在場外兜售

國旗和球衣，卻遭到城管的嚴令禁止。在沒收國旗

過程中，城管與小販發生衝突，最後演變成數百球

迷圍堵和追打城管的混亂局面。有球迷稱，之所以

加入到小販隊伍中，是城管在衝突中踩踏國旗。

記者了解到，本賽季以來，廣州球迷一直被允許

帶四面帶旗桿的大旗進場助威，而但凡有國際賽

事，五星紅旗也是可以順利進入場內。但從上一輪

中超聯賽開始，突然改變了規定，不管大旗小旗或

者有無旗桿，任何旗幟都不能帶入場內，違反規定

的一律沒收。

30日晚，現場巡邏的城管對現場兜售國旗的商販

勒令離開，並沒收他的國旗。有一名商販表示，城

管在沒收他的國旗時，不但對他拉拉扯扯，甚至在

沒收國旗時動作比較粗魯；其間，更有城管從小販

手中搶下國旗，用腳猛踩，這才引起眾怒。據媒體

現場報道，球迷的情緒越來越激動，他們追 城管

一路扭打到馬路邊，最終雙方對峙了十來分鐘才平

息。

對於此次衝突，31日，廣州市城管委相關負責人

回應稱，究竟有沒有像網民所講的那樣野蠻(執法)，

甚至發生踐踏國旗的情況目前仍在調查之中。同

時，歡迎網友為事件調查提供證據。

中新社北京5月30日電 倫敦奧運的腳步
日益臨近，中國乒乓球隊領隊黃
飆在30日舉行的新聞通氣會上坦
言：「有信心爭取最好的成績，
能拿多少(金牌)，就要拿多少。」
據黃飆透露，目前已經進入衝

刺階段的中國乒乓球隊將於6月兵
分兩路，進行最後的封閉訓練。而

面對記者提出的「奧運會上究竟有什麼
目標」時，黃飆並沒有正面回答。但他隨即
話鋒一轉，說到：「競技體育的不確定因素
比較多。但從能力上來講，中國隊有信心爭
取最好的成績。能拿多少(金牌)，就要拿多
少。」
而在中國乒乓球隊總教練劉國梁看來，倫

敦奧運會上，客場作戰的中國隊勢必將會面
臨 巨大的挑戰。其中，賽事規則的改變堪

稱中國乒
乓球隊的
最大「障
礙」。據
劉國梁介
紹，在今
年的倫敦奧運會上，中國隊將面臨「先比單
打、再比團體」這一史無前例的賽制，而這
對於整體實力雄厚的中國隊自然非常不利。
「隊員們的脖子上如果掛 一塊金牌，那

麼『保一爭二』就會使其在接下來的單項比
賽中的奪金難度小很多。」然而，如今的賽
制正好相反。對此，劉國梁表示，這一改變
的直接後果就是中國運動員將會承受巨大的
心理壓力以及比賽挑戰。「(規則調整)改變
了以往的參賽步驟，這樣任何一個隊員都有
拿冠軍的可能。」

國乒談奧運：能拿多少金牌就拿多少

王一梅打奧運仍是未知數

被指踐踏國旗 數百球迷追打城管
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